

Tir de la société des Mousquetaires de La Tour-de-Peilz

# Le Papegay fêté comme il se doit

*C'est Pierre Olivier Curchod, fils d'Albert Gabriel, qui a été couronné Roy du tir lors de la fête du Papegay qui s'est déroulée ce week-end à La Tour-de-Peilz.*

Pierre Olivier Curchod a réalisé un coup de 99 avec son fusil d'assaut 57 dès le vendredi soir, et personne n'a réussi un meilleur «coup profond» durant tout le tir. Dimanche matin il a donc été couronné Roy du tir à l'occasion d'une cérémonie qui s'est déroulée devant la Maison Hugonin. La prise de drapeau a été réalisée en présence du président de l'abbaye Jean-Paul Vodoz, des 40 tireurs et des invités, au son de l'Union instrumentale de La Tour-de-Peilz. La traditionnelle parade a eu lieu dans les rues de la ville, comme l'a demandé le commandant de la parade: «En rang par quatre, et si possible en essayant de marcher

au pas.» Sur le coup de midi tout le monde s'est retrouvé à la salle des Remparts pour l'apéritif suivi un repas collectif. Parmi les sujets évoqués dans les conversations il y a eu bien sûr la perspective de l'année prochaine; la société des Mousquetaires célébrera son 425<sup>e</sup> anniversaire en grandes pompes au mois de juin. **J.-P. Ni.**

Roy du tir Pierre Olivier Curchod (99), 2<sup>e</sup> Gilles Grangier (97), 3<sup>e</sup> Philippe Vodoz (95). Au total des six coups: 1<sup>er</sup> Jean Robert Richon (474), 2<sup>e</sup> Philippe Vodoz (466), 3<sup>e</sup> Gilbert Vodoz (463). Chez les dames: 1<sup>er</sup> Anne Aurélie Vodoz (97), 2<sup>e</sup> Marie-Joseph Vodoz (96), 3<sup>e</sup> Laurence Vodoz (95). Junior: Thimothée Vodoz (80). Papegay: Jean Robert Richon (97).



Poignée de main entre le président de la société des Mousquetaires Jean-Paul Vodoz (à gauche) et le Roy du tir, Pierre Olivier Curchod.